

Hay 3 tipos de implantes de pene para los hombres que sufren de disfunción eréctil, un implante no inflable, un dos piezas del implante inflable y un multi implante de pene inflable -component.

los términos de prótesis de pene, prótesis de pene inflable, implantes de pene y del pene interno de la bomba se refieren todos a la multicomponente prótesis de pene inflable.

lo que se conoce como una bomba de pene interno este es un dispositivo lleno de líquido suave que consiste en agua y sal, que puede expandirse y contraerse sin perder elasticidad.

que consta de tres componentes pequeños, la bomba, tubos muy finos y el depósito, el depósito contiene líquido que se transfiere por la bomba en los tubos, lo que hace que

se expanda y se vuelven rígidas.

Hay ahora se cree que más de 250.000 hombres que tienen la bomba de pene interno en todo el mundo. A continuación se enumeran las ventajas comunes y desventajas más asociados con estos dispositivos.

no inflable de implantes del pene

Ventajas

totalmente oculto en el cuerpo, todas las partes del dispositivo se implantan dentro del cuerpo

relativamente fácil para usted y su pareja a usar, sólo tiene que doblar para arriba para una erección, cuando no esté en uso.

Este es el procedimiento quirúrgico más simple, así que es una buena opción para los cirujanos con experiencia quirúrgica limitada.

Desventajas

Sólo el 20% de estos implantes se realizan en el EE.UU..

sensación y aspecto extraño y anormal.

Tener una erección permanente va a ser muy molesto para la mayoría de los hombres.

Esto causará el deterioro y el adelgazamiento de la carne del pene en el largo plazo.

Menos caras. Esto puede ser una consideración para los hombres que no están cubiertos por el seguro.

Con mucho, el post-operatorio más dolorosa y molesta porque el pene tiene que adaptarse a una erección constante.

dos piezas inflables implante del pene

Ventajas

Una buena opción para los hombres con

poca destreza, que tal vez algo a considerar si usted tiene artritis o dificultad para usar sus manos .

Simplemente lo bombea para arriba para la erección y hacia abajo cuando no esté en uso.

Desventajas

Los cilindros tener una forma poco natural y hacer que el pene como una escoba con una cabeza cuadrada.

el pene no es tan rígido como con un dispositivo inflable de múltiples componentes, ya que sólo una pequeña cantidad de líquido se transfiere a los cilindros para obtener una erección.

La bomba es pequeña y difícil de inflar.

Todas las partes del dispositivo son implantados dentro del cuerpo por lo que tener una erección parcial es muy molesto.

También se puede deteriorar y el adelgazamiento de la piel del pene en el largo plazo.

de tres piezas (multi-componente) **inflable implante del pene**

Ventajas

Todas las partes del dispositivo son implantados dentro del cuerpo.

La bomba más suave más grande hace más fácil de inflar de un dispositivo de dos piezas.

Muchos pacientes individuales informan de que la pareja no se da cuenta de que el pene tiene un implante en el mismo.

Pump It Up para la erección y presione la válvula de escape por encima de la bomba para desinflar.

ofrece una mejor flacidez (suavidad) al cuerpo del pene cuando no esté en uso.

Debido a una mayor cantidad de fluido transferido a los cilindros para obtener una erección, el pene es la más rígida de todos los implantes.

Desventajas

Debido a que el pene está flácido después de la cirugía, el paciente tendrá una menor cantidad de dolor después de la operación, pero todavía una cantidad apreciable.

Conclusión:

mientras que un implante de pene puede parecer como una opción para contrarrestar la disfunción eréctil, como se puede ver claramente es de ninguna manera libre de dolor y el daño es irreversible.

los problemas de erección pueden ahora sin embargo ser abordados con algunos de los últimos suplementos naturales que ayudan

a relajar los vasos sanguíneos en este órgano, lo que resulta en un mayor volumen de sangre que llena el pene, lo cual a su vez crea una virilidad más duro durante la intimidad sexual.

una opción mucho más atractiva que es libre de dolor y le costará a la fracción de un procedimiento quirúrgico.

[Source](#) by [Richard Carmichael](#)